



Groupe local Colibris 30 Alès

Compte-rendu de la réunion du cercle cœur du 7 Octobre 2019, chez Quinten

Présents : Maryannick, Christine, Quinten, Estelle, Eléonore

Excusés : Aïcha

Les rôles sont distribués pour cette séance :

Secrétaire : Estelle

Maître du temps : Eléonore

Facilitatrice : Maryannick

Fin prévue : 20h30

Ordre du jour :

1) Statut du groupe local.....	1
2) Topo fête des possibles et JDC.....	1
3) Retour sur la Newsletter d'Octobre et JDC.....	2
4) Signature du protocole.....	2
5) Répartition des tâches à l'intérieur des rôles.....	2

Début de la réunion : 19h00

1) Statut du groupe local

Estelle se demande pourquoi on ne figure pas dans le guide des associations.

Maryannick explique que pour être dans le guide des associations d'Alès, il faut adhérer à l'association « Loi 1901 Alès » et il y a une longue liste d'attente car le nombre d'adhérents est limité. Et puis de toute façon nous n'avons pas le statut d'association en tant que groupe local.

2) Topo fête des possibles et JDC

Fête des possibles

Eléonore : la fête des possibles aura lieu le 26 octobre à la Verrerie avec, de 10h à 18h des stands, ateliers, vidéoconférences, etc. (une dizaine d'associations participent), puis clôture sur un aspect festif (concerts).

Question financements par rapport aux groupes de musique. Aujourd'hui il y a 5-6 personnes à l'organisation + besoin de bénévoles sur la journée

Quinten : il faudra être un certain nombre pour préparer la salle avant (bénévoles) et pour la logistique soirée (barnum, toilettes sèches), donc il faudra étoffer l'équipe logistique bénévole (manutention)

Maryannick : Et en ce qui concerne le programme, qu'est-ce qui apparaît ?

Eléonore : il n'y a encore rien d'établi, pour l'instant on regroupe ce que les assos proposent. Possibilité de vendre des choses sur place mais la vente ne doit pas être le seul objectif et les assos qui ont vendu quelque chose contribueront a priori au financement de la soirée

Estelle : Est-ce qu'on a le droit de vendre des choses (nécessité d'un permis) ?

Eléonore et Christine : Ça s'était fait il y a deux ans et ce sont de petites choses donc c'est ok

Maryannick : Et concernant la comm vous en êtes où ?

Eléonore : Evènement facebook prévu cette semaine + création d'un wiki + partenariat possible avec la Biocoop + distribution de flyers

Christine : Il y a aussi l'idée de proposer un cercle Samoan le matin quand il y en a encore peu de monde

Jeudis des Colibris

Estelle : Diffusion d'un sondage dans la dernière newsletter pour avoir une idée des personnes intéressées. Réunion de lancement prévue le 21 novembre pour réunir tout le monde et décider du fonctionnement et des thèmes de MOOC.

Maryannick : Il faudrait réfléchir à **une phrase à mettre dans Alès Agglo avant ce jeudi. Estelle va y réfléchir**

Eléonore : Envie que ce soit un laboratoire où on apprend à collaborer et à restituer

Maryannick : Et soirée jeux jeudi prochain, visuel à faire

Eléonore : Je vais essayer de faire le visuel et si je n'y arrive pas je demanderai à Victor. **Attention : Jeux à emprunter à la MNE avant ! Estelle va s'en occuper (avec Roselyne ?)**

3) Retour sur la Newsletter d'octobre et JDC

Christine : rien à redire, très bien

Quinten : ne l'a pas encore lu

Eléonore : on avait dans l'idée d'inclure des petits témoignages d'un.e bénévole dans chaque Newsletter

Tout le monde pense que c'est une bonne idée

Quinten : je viens de faire une petite vidéo pour les Incroyables Comestibles

Maryannick : **on pourrait l'inclure dans la prochaine Newsletter**

[Estelle : avec le changement de notre interlocutrice au pôle Relier, échanges et compte-rendus à envoyer à Virgine Mazet maintenant]

Maryannick : je serai d'avis de partager notre fonctionnement et donner des nouvelles du groupe local dans la Newsletter

4) Signature du protocole

Les membres présents signent le protocole. Il faudra qu'Aïcha signe également.

5) Répartition des tâches à l'intérieure des rôles

Rôle communication

- Anime la newsletter mensuelle Sendinblue & met à jour la mailing liste du GL => **Eléonore et Estelle**

- Anime et gère le bon fonctionnement du wiki, forme les colibris concernés à l'utilisation de cet outil =>

Eléonore

- Animes la page Facebook, en cas de doute sur une publication, il-elle demande une validation du cercle cœur => **Estelle et Maryannick**

- Gère la messagerie => **Estelle & Quinten**

- Communique sur les événements : réunions plénières, réunion bilan, JDC, conf de Leïla, à la presse, raido, wiki, partenaire, Facebook, démosphère, etc. => **Eléonore et Estelle**

- Gère le stock de prospectus et les diffuse lors des événements => **Quinten**

- S'occupe de la partie graphique (affiches événements, flyer...) => **Victor tant qu'il en a envie**

- Récolte les Kaizen et les partage lors des réunions CC => **Quinten**

Nous n'avons pas eu le temps de traiter les autres pôles, **à faire lors d'une prochaine réunion**

Eléonore va prendre contact avec Leïla Saouli par rapport au partenariat avec elle

Changer l'adresse de celui qui reçoit les Kaizen (Quinten) et voir si on peut recevoir les hors-série => **Quinten va demander à Virginie**

Maryannick dit qu'il faudrait **demandeur tout de suite à Virginie qu'elle nous renvoi de nouveaux prospectus pour la fête des possible.**

Tour de météo de clôture

Fin de la réunion : 20h30